

# あひるぐみだより

2019年11月号 尚徳福社会  
生麦保育園

涼しくなり、過ごしやすい季節になってきました。子どもたちは、散歩に出掛けたり園庭に行ったり元気いっぱい遊んでいます。走ることや体を動かすことが大好きなあひる組のお友だち。これからも、たくさん一緒に遊び、楽しい時間を過ごしていきたいです。

## 消防車見学

消防車が保育園に来ました！消防車がテラスから見ると、「きたー！」「おーい」「ぶーぶ」と言い、嬉しそうな子どもたち。早く園庭に行きたい！気持ち伝わってきました。園庭に降り、消防車と写真撮影♪車を前にすると、じーっと見て目をキラキラさせていました。消防士のお兄さんとも写真を撮ることができ、嬉しそうな表情を見せてくれました。



## 散歩

生麦公園や貝の浜公園、河川敷まで散歩に出掛けるようになり、子どもたちはとても嬉しそうにしています。友だちと手を繋いで歩くことを楽しむ中でバギーに乗りたい！という子もいます。子どもたちの気分に合わせて、歩いたりバギー乗って休憩したりできるようにしていきました。散歩に出掛けると色々な発見が…！お花を見つけて「きれい！」と言う子どもたち、犬の置き物も見つけ「ワンワン、いた」と嬉しそうにしています。楽しそうな声をたくさん聞くことができました。公園に着くと、「わぁ〜」と大はしゃぎ。たくさん走り回った後は、石ころや葉っぱを拾うことや小枝でお絵描き、アリの観察などをしそれぞれが夢中になって遊んでいました。

## 友だちとの関わり

一人遊びや保育者と遊ぶことが多かったあひる組のお友だち。だんだんと子どもたち同士の関わりや、一緒に遊ぶ姿が見られるようになってきました。ままごとで、食べ物をパクッと食べ「おいしいね」と言い笑い合ったり「いってきまーす」とバケツを持って買い物に行ったりして遊んでいます。ぎゅーっと抱きしめ合う姿もあり、とても可愛いらしいです！玩具を借りたいときは「かして」と伝え、友だちが泣いてしまったときには「ごめんね」と頭を撫でる優しい姿が見られます。まだ、言葉にして相手に伝えるのが難しい為、間に入り子どもたちの関わりを見守っていききたいと思います。

## おばけ制作



10月は、ハロウィンだったのでおばけ制作をしました。高月齢児から制作をし始めると、他の子も「やりたい！」と興味津々に見ていました。丸や三角四角に切った画用紙を目や口に見立てて、ペタペタ貼りました。色々な形がある中で、自分で好きな形を選んで、ペタペタ…表情豊かなおばけたちの完成です！低月齢児は、高月齢児の制作をしている姿を見たり、出来上がった作品を見たりして真似て貼ろうとしていました！また、足スタンプもとりました。あひる組、初めての足スタンプでドキドキしている様子も見られましたが、自分の足の形を見ると嬉しそうでした。

## 衣替え



寒くなってきたので、長袖や上着の準備をお願いいたします。上着のカゴを置いておきますので、カゴに入れて下さい。引き続き、衣服や靴下の名前の記名をしていただくようお願いいたします。